

南の風



南高だより
平成 30 年度 3 号

中学生体験入学 8/9



約 1000 名の中学生に来ていただきました。応援団の演舞に始まり、生徒会による学校紹介、生活デザイン科での体験、教育コース説明や部活動など、南高校について知っていただく機会となりました。来てくれた中学生のみなさん、ありがとうございました！



オーストラリア研修 7/28~8/6

20 名の生徒が参加したオーストラリア研修は、メルボルン及びその郊外で行われました。



メルボルンにおける英語研修や交流、バラット自然公園訪問、ホームステイなど 全てがドキドキする体験でした。ジャスターを交えながら英語を話した 10 日間は、かけがえのない経験となりました。

来年度は、**イギリス研修**が実施されます^^



ジョブシャドウイング 夏休み中

2 年生が様々な事業所にお世話になりました。本校の「ジョブシャドウイング」は、大学等への進学からその後の就職までを想定し、自分の希望する職業で働いている方に密着して、仕事を体験・観察します。職業についてだけでなく、職業を通じた生き方について考える機会となりました。



訪問先：製造関連会社 IT 関連会社 販売会社 鉄道会社 電力会社 空港 銀行 法律事務所 水族館 図書館 ホテル 病院 市役所 小学校 幼稚園 大学など

ミナクル夏休み教室 7/21~8/1

その1 「南高生とポスターづくり」

美術部・イラスト同好会が、小学生の夏休みのポスターづくりを応援しました。小学生たちは夢中になって取り組んでいました。



その2 「教育コース」の取組

教育コースの生徒が、夏休みの宿題や読書感想文に取り組む小学生の応援をしました。教える難しさと教えることの楽しさや喜びを体感しました。



EDU 愛知教育大学へ 8/4



教育コースの生徒が、授業の一環として愛知教育大学を訪問しました。当日はオープンキャンパスも開催されており、学生によるガイドツアーや各専攻の説明会に参加しました。

午後は、南高校の教育コースのために特設された会場で、西淵副学長から教育の素晴らしさや責任についてのお話、さらに愛知教育大学での学びについて、詳しくガイダンスしていただきました。



「厳にして自由」
～自ら考え、自ら行動し、
その結果に責任を持つ～

自主的に学習や部活動に励む生徒の姿、併せて正門のケヤキ並木から続く緑豊かな環境の“厳=おごそか”な様子を表現した言葉

東北スタディーツアー 7/23~25

教育コースの 40 名が 2 泊 3 日で宮城県・岩手県を訪問しました。被災地における地域学習、自然と産業に触れるフィールドワーク、気仙沼高校の生徒と交流を兼ねたワークショップなど、人と触れあい、体験的なさまざまな学びに挑戦しました。生徒たちはそれぞれ、たくましくなって愛知県に帰ってきました。



くすのき特別支援学校 との 交流会

ボランティアグループ「のはな」 7/19



くすのき特別支援学校高等部の生徒 20 名が本校を訪れ、ボランティアグループ「のはな」の生徒たちと、日本の昔の遊びや会話を楽しむゲームを行って交流を図りました。笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。

応急手当講習会 7/19

夏休みを前にして、豊橋市きゆうきゅうくらぶによる応急手当講習会を行いました。AED を使用した心肺蘇生法や熱中症予防・応急処置などについて学びました。運動部をはじめとする生徒たちは真剣そのもの、熱心に講習を受けました。



ラーニングフェスタ 8/23



高大連携事業の一環として、東三河・浜松地区にある 11 大学の模擬授業が一堂に行われ、本校 1 年生全員が講義を受けました。いずれも興味深い内容で、学問を追究する楽しさの一端に触れることができました。（会場は豊橋創造大学）

海外インターンシップ 7/29~8/7

生活デザイン科 2 年の八木結菜さん（田原中出身）が、愛知県の選考を通過し、マレーシアで 10 日間のインターンシップを体験しました。日本との文化や習慣の違いに戸惑いながらも農場・加工場・販売店などの現場を訪れ、広い視野で「食」について考えることができました。



ヨーヨー世界大会 7 位入賞 8/12



中国・上海で開催されたワールド・ヨーヨー・コンテストに、1 年の加藤僚さん（二川中出身）が日本代表として出場し、2A 部門で見事 7 位入賞を果たしました。予選から準決勝と勝ち上がり、決勝は昨年の世界王者を含む 10 選手が熱戦を繰り広げました。